

Audios, jaguar y demandas: así fue el polémico 2022 de Alito Moreno



El 2022 fue el año menos tranquilo que ha tenido el presidente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), **Alejandro** *Alito* **Moreno** Cárdenas, pues las polémicas, denuncias, señalamientos de traición en la oposición, así como una presunta alianza con el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) lo persiguieron al tal grado que algunos priistas han pedido su renuncia.

Su pesadilla comenzó en abril con la votación de la **Reforma Eléctrica**, pues tras anunciar el voto en contra de toda la bancada priista en la Cámara de Diputados a la iniciativa que mandó el presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) al Congreso de la Unión; sin embargo, las críticas continúan, incluso, en la última semana de diciembre.

Pues en la LXII sesión extraordinaria del Consejo Político Nacional (CPN), del pasado 19 de diciembre, se votó la modificación del artículo 83, fracción XXXVII, con la cual Morena Cárdenas y Carolina Viggiano Austria, secretaria general del PRI, **podrían extender su mandato hasta 2024**, pese a que tendrían que abandonar su cargo en el próximo mes de agosto.

Tal situación generó molestias en diversos priistas como Miguel Ángel Osorio Chong, líder del tricolor en el Senado; Claudia Ruiz Massieu, senadora; y el exgobernador Héctor Astudillo, quienes **han solicitado a Moreno Cárdenas abandonar el cargo**, pero éste se ha negado en repetidas ocasiones debido a los constantes escándalos que ha protagonizado.